

# 'Hilos de la Seda' donará su recaudación a la lucha contra el cáncer de mama

ELPERIODIC.COM - 29/07/2024



El proyecto Hilos de la Seda de Moncada, un certamen que aúna la tradición sedera de la ciudad con la moda y el diseño, donará la totalidad de su recaudación a la lucha contra el cáncer de mama.

El evento grande de este proyecto tendrá lugar el sábado 19 de octubre, día internacional de la lucha contra el cáncer de mama. Un desfile con una puesta en escena novedosa y lleno de sorpresas será la parte central del acto, que se celebrará a los pies de la ermita de Moncada. En él, seis diseñadoras emergentes, finalistas de un concurso convocado previamente, vestirán a seis nuevas modelos escogidas en un casting celebrado en la localidad de l'Horta en el mes de junio, y que sirvió como pistoletazo de salida del proyecto.

La gala tendrá contará, además, con un desfile de la firma AO Concept, que presentará un colección cápsula en homenaje a la seda valenciana. Finalmente se dará a conocer el nombre de los ganadores en las modalidades de diseñador emergente, modelo y estilismo.

## Moncada solidaria

La ciudad de Moncada aporta cada año su granito de arena a la lucha contra el cáncer gracias a la solidaridad de sus vecinos y al trabajo de la Asociación Contra el Cáncer de Moncada. Solo en 2023 la asociación logró recaudar 47.000 euros en favor de la lucha contra el cáncer, y este año prevén duplicar la cifra.

## Hilos de la Seda

El proyecto Hilos de la Seda se construye a través de tres conceptos con gran arraigo en Moncada: talento, industria y moda. Fruto de la colaboración entre el ayuntamiento de Moncada y la empresa local Emya Events, nace con la intención de promocionar la industria sedera valenciana a través de jóvenes diseñadores de moda locales. Las seis diseñadoras finalistas son Alba Salas, Laura Qin Garcia, Noelia Olivares, Nerea Martínez, Paula Mosquera y Tania López.

En el proyecto también participan, como jurado, el estilista Juan A. del Río y el diseñador Theo Garrido, ambos de la firma AO Concept, la modelo moncadense Lara Cruz y la responsable de comunicación del ayuntamiento Lucía Prieto, todos con amplia experiencia en el sector. Por su parte, el jurado seleccionador de los diseñadores ha estado compuesto por Amparo Orts, alcaldesa de Moncada; Pepa Cabañés, docente de moda; Oscar Suay, estilista; Quique Camps, diseñador y comunicador; y Theo Garrido.